

Publié le 19 avril 2024

Le Groupe Sorégies donne 29 « Coups de pouce » aux associations départementales

La Sem Sorégies, installée à Poitiers, continue, pour la 16e année consécutive, à soutenir les associations de la Vienne sur des projets marquants à fort impact social dans les domaines artistiques et sportifs. Le 10 avril, lors de la remise des prix, Pascal Grimaud, Directeur général adjoint du Groupe Sorégies et Jacques Deschamps, président du Syndicat énergies Vienne, ont récompensé 29 associations.



Les projets récompensés visent à mieux relever les défis sociétaux de notre temps : **l'inclusion des personnes handicapées ou âgées, l'égalité entre les hommes et les femmes**, ou encore la promotion des pratiques artistiques et sportives pour tous. « C'est avec l'envie de contribuer à son niveau à la cohésion sociale de son territoire historique, que le Groupe Sorégies soutient le développement de projets locaux à impact portés par les associations sportives et artistiques amateurs de la Vienne », assure le **groupe Sorégies dans un communiqué.**

358 projets aidés financièrement

Depuis le lancement de l'initiative en 2009, 358 projets ont été aidés financièrement par l'énergéticien à hauteur de 481 165 euros. « Nous croyons fermement en l'importance de ces initiatives positives pour le développement de notre communauté. Chaque année, nous sommes fiers d'accompagner les associations de la Vienne dans la réalisation de leurs projets. Ce que nous promovons à travers cette action, c'est un esprit de collaboration et d'enthousiasme autour d'initiatives bénéfiques pour notre région. Notre soutien s'inscrit dans le long terme, dans le but de renforcer la résilience du tissu associatif local », explique Pascal Grimaud, directeur général adjoint du Groupe Sorégies.

67 dossiers étudiés et près de la moitié désignés lauréats

Cette édition 2024 poursuit la mise en lumière du dynamisme du tissu associatif du territoire, avec 67 dossiers de candidature déposés ; 29 associations ont été désignées pour une enveloppe globale de 45 740 euros. Pour être retenues, les associations doivent favoriser le lien social et faciliter la mixité culturelle, à travers la promotion par exemple d'une activité artistique peu répandue ou un sport comptant encore peu de licenciés.

La force de frappe du Groupe Sorégies

Pour rappel, **le Groupe Sorégies réunit des Entreprises publiques locales d'énergie engagées pour relever les grands défis de la transition énergétique vers un monde décarboné et proche des territoires.** L'entreprise s'est diversifiée ces dernières années pour mieux rapprocher la production et la consommation d'énergie, en offrant à ses clients une énergie locale et citoyenne. Le Groupe Sorégies est à la fois un producteur, un fournisseur et un distributeur d'énergies renouvelables, d'électricité et de gaz mais aussi de services numériques pour le monde de l'énergie. Il gère plus de 260 centrales éoliennes, photovoltaïques, hydroélectriques et biomasse dans l'Hexagone, et un portefeuille de producteurs d'énergies renouvelables de plus d'1,5 terrawatt-heure.

Par Stéphane MENU